

三春町議会議長



影山 初吉

新年おめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、希望に満ちた新春を健やかに迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。日頃から三春町議会に対し、ご理解とご協力を賜つておりましたことに深く感謝申し上げます。

さて、昨年は、三春町が合併70周年という大きな節目を迎、第8次長期計画が動き出しました。アウトドアヴィレッジ三春のオープンや名譽町民・故田部井淳子さんの記念館の併設、さらに岩江こども園の開設など、将来のまちづくりに資する取組みが着実に進んだ一年でもありました。議会としても、これらの事業が町の活力向上につながるよう、計画の進捗や効果を丁寧に検証し、必要に応じて提言を行っていく所存であります。



三春町教育委員会教育長



渡辺 和也

新年おめでとうございます。

本年も議員一同、職責をあらためて見つめ直し、町民の皆様とともに明るく活力ある三春町の実現に向け尽力してまいります。

結びに、皆様のご健勝とご多幸を心より祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

昨年は、町合併70周年、戦後80年の節目にあたり、「平和への祈り」岡山先生と三春・長崎」を開催しました。読み聞かせボランティア「たんぽぽ」・ミハルコーラス・まほら合唱団の皆様の朗読や合唱は大きな感動を呼び、皆様とともに岡山先生の業績を振り返り、平和への誓いを発信することができます。先生の音楽活動の根底に

あつた平和を願う心、郷土愛等を忘れず、教育行政を推進して参りたいと考えております。

また、「小学校教育のあり方に関する基本方針」を策定し、小学校再編後のまほらっこ教室の運用等について明示することができました。ここに至るまで多くの皆様からご意見をいただき、意思決定にご協力いただきましたことに御礼申し上げます。

小・中学校では、仲間と共に目を輝かせて学ぶ子どもたちの姿が多くみられました。さらには、三春中学校柔道部や吹奏楽部が全国大会に進出したほか、絵画や研究物などで全国入賞するなど、子どもたちのすばらしい活躍が見られました。今後も、子どもたち一人ひとりの活動を応援してまいります。

生涯学習では、町民の皆様が楽しく学べる様々な事業を推進しております。今年も、子どもから大人まで多くの皆様が参加し、輝ける事業を推進してまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、町民の皆様のご多幸を祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。